

Warning: session_start() [function.session-start]: Cannot send session cache limiter - headers already sent (output started at /var/www/humania.tv/public_html/imprimir.php:7) in /var/www/humania.tv/public_html/conexion.php on line 2

Humania.tv noticias Hoy, 07 Jul, 2010

Obra Social La Caixa

Destina 18,4 millones de euros a la importación de talento para potenciar la investigación biomédica española

- La Obra Social “la Caixa” concede 41 becas para cursar un doctorado internacional en Biomedicina en cuatro de los centros de investigación biomédica más destacados de España: Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), Centro Nacional de Biotecnología (CNB-CSIC), Centro de Regulación Genómica (CRG) e Instituto de Investigación Biomédica (IRB Barcelona).

- El objetivo de estas becas es incorporar a jóvenes talentos de todo el mundo en el ámbito de la biomedicina a los grupos de investigación punteros que desarrollan programas científicos en nuestro país.

- Dentro del programa, la entidad concederá hasta 2011 un total de 160 becas con una duración de cuatro años cada una de ellas. La inversión de “la Caixa” en la formación de investigadores ascenderá a 18,4 millones de euros. Al finalizar 2011, cada uno de los centros contará en su plantilla con 40 investigadores becados por “la Caixa”.

La Obra Social “la Caixa” ha entregado hoy en CaixaForum Madrid las 41 becas correspondientes a la segunda promoción de su programa internacional de doctorados en Biomedicina, dirigido a incorporar a jóvenes talentos de todo el mundo a cuatro de los centros de investigación biomédica de referencia en España.

- El acto ha sido presidido por la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia; el director general de “la Caixa”, Juan María Nin, y el director general de la Fundación “la Caixa”, Jaime Lanaspá. También han asistido al acto Rafael Rodrigo, presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, y los directores de los cuatro centros de investigación destino de los becarios, Mariano Barbacid (Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas), José M. Valpuesta (Centro Nacional de Biotecnología), Miguel Beato (Centro de Regulación Genómica) y Joan Guinovart (Instituto de Investigación Biomédica)

A través de este programa, la Obra Social “la Caixa” consolida su implicación con la investigación biomédica y el avance de la ciencia, ofreciendo respuesta a dos de las inquietudes más reiteradas por parte de la comunidad científica: la necesidad de impulsar la investigación en España a través del mecenazgo de entidades privadas y la conveniencia de importar talento internacional a los grupos de investigación que desarrollan programas científicos en nuestro país. La apuesta inversora de la Obra Social “la Caixa” en la importación de talento investigador de excelencia es si cabe más importante en el actual contexto económico.

El programa de becas de “la Caixa” para cursar un doctorado en Biomedicina prevé la concesión de 160 becas durante cuatro años con una inversión aproximada de 18,4 millones de euros por parte de la entidad financiera. Todas las becas tienen una duración de cuatro años y están abiertas a estudiantes e investigadores internacionales. La actual promoción la conforman investigadores de 20 nacionalidades diferentes.

Económicamente, la dotación de las ayudas es de 1.500 euros netos mensuales durante los dos primeros años y de 1.700 euros netos mensuales los dos siguientes, cantidades a las que hay que sumar una mensualidad para sufragar gastos de viaje y asistencia a seminarios. Estas cifras sitúan las becas financiadas por la Obra Social “la Caixa” a la altura de las ofrecidas por los mejores institutos internacionales de investigación en este campo.

El proyecto prevé la incorporación anual de 10 jóvenes investigadores a los siguientes centros de investigación: en Madrid, Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO) y Centro Nacional de Biotecnología (CNB-CSIC); y en Barcelona, Centro de Regulación Genómica (CRG) e Instituto de Investigación Biomédica (IRB Barcelona). De esta forma, en 2011 se alcanzará la cifra de 160 doctorandos financiados por la Obra Social “la Caixa”.

Fuente: La Caixa